

JWI

Polres Metro Bekasi Salurkan Sembako untuk Para Santri, Bentuk Nyata Kepedulian kepada Masyarakat

Suhendi - BANTEN.JWI.OR.ID

Dec 15, 2024 - 09:26



BEKASI – Polres Metro Bekasi kembali menunjukkan dedikasinya dalam mendukung masyarakat melalui kegiatan sosial bertajuk Cooling System. Dalam aksi penuh makna ini, Satuan Pembinaan Masyarakat (Sat Binmas) menyalurkan bantuan sembako kepada sejumlah pondok pesantren yang berada di wilayah hukum Polres Metro Bekasi, Jumat (13/12/2024).

Dalam suasana pagi yang hangat dan penuh semangat, bantuan berupa 100 kilogram beras, lima dus mie instan, serta satu dus minyak goreng disalurkan kepada lima pondok pesantren. Beberapa penerima manfaat di antaranya adalah Pondok Pesantren Nuw Waar Ikhwan di Desa Tamansari, Kecamatan Setu, yang diterima langsung oleh KH Fatlan Garamatam, serta Pondok Pesantren Al Badiah di Kecamatan Cibarusah, yang diwakili KH Drs Ahmad Soleh.

Tidak ketinggalan, Pondok Pesantren Al Baqiyatussolihat di Desa Cibogo, Kecamatan Cibarusah, turut menerima bantuan melalui KH Jamal. Sementara itu, Pondok Pesantren Ar Raihan di Desa Sukaraja, Kecamatan Tambelang, dan Pondok Pesantren Darul Da'wah Annahdliyah di Desa Sindangjaya, Kecamatan Cabangbungin, juga menerima bantuan serupa yang diterima langsung oleh Ustadz Tajuddin dan KH Mukti Ali Badrowie.

Perwakilan Polres Metro Bekasi menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah wujud nyata kepedulian Polri terhadap masyarakat, khususnya para santri dan pondok pesantren.

“Kami hadir bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai pelayan dan pengayom masyarakat. Semoga bantuan ini bermanfaat bagi para santri dalam menjalankan aktivitas sehari-hari,” ujar perwakilan Sat Binmas saat menyerahkan bantuan.

KH Fatlan Garamatam, salah satu penerima bantuan, mengungkapkan rasa syukurnya atas perhatian dan dukungan dari Polres Metro Bekasi.

“Bantuan ini sangat berarti bagi kami, terutama untuk memenuhi kebutuhan para santri. Semoga Polri senantiasa diberkahi kekuatan dalam menjalankan tugas mulia mereka,” tuturnya dengan penuh haru.

Tidak hanya meringankan kebutuhan pondok pesantren, kegiatan ini juga menjadi langkah strategis untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Dalam suasana kebersamaan, Polres Metro Bekasi berharap program seperti ini dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan kondusif di tengah keberagaman.

Program ini membuktikan bahwa Polres Metro Bekasi tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam membangun kepedulian sosial dan kasih sayang di tengah masyarakat. Dengan langkah kecil yang berdampak besar, Polres Metro Bekasi kembali menunjukkan bahwa kehadiran mereka benar-benar menjadi bagian dari solusi masyarakat. (Hendi)